

## Ni la lluvia apaga el sentimiento fallero

31/03/2019



El agua ha provocado que la falla tardase en arder.

La lluvia no ha conseguido apagar el fuego y la pasión que arde en los corazones de los falleros. Un centenar de personas ha acudido esta mañana al **homenaje a los festeros fallecidos** así como a la *cremà* de la falla, actos que han puesto el **punto y final al Medio Año Fallero**, aunque lo cierto es que el agua se lo ha puesto difícil al fuego.

A pesar de que la lluvia ha comenzado durante la noche y no ha parado ni un momento, desde Junta Central decidieron **anular el desfile oficial** ya que era imposible llevarlo a cabo, pero sí han querido **mantener estos dos actos** que los falleros, paraguas en mano, han arropado pese al mal tiempo.

El segundo día del Medio Año Fallero ha comenzado a las 12 horas en la rotonda de las Fallas, frente a Mercado Central, con un sencillo homenaje a los festeros que han fallecido este año. Las Falleras Mayores de Elda, **Ana Ruano y Lucía Plaza**, acompañadas por sus Damas de Honor, han sido las encargadas de **colocar una corona en este espacio** tras un emotivo minuto de silencio. Rápidamente la comitiva se ha trasladado en vehículos hasta la puerta de la sede festera, **El Alminar**, donde les esperaba la falla creada por los más pequeños.

Ante la atenta mirada de los presentes **la Junta Central ha tenido que realizar varios intentos para poder quemar la obra**, pues el agua la había empapado y

hacía muy difícil que el fuego hiciese su trabajo. Finalmente tras casi 20 minutos **los Bomberos han conseguido prender la falla** y que el fuego la consumiese, como último acto de un fin de semana que [ayer estuvo protagonizado por el sol](#) y hoy por la lluvia.

Ahora los falleros esperan con ilusión la llegada de septiembre, momento en el que celebrarán por todo lo alto el 90 aniversario de las Fallas de Elda, será **del 12 al 15 de ese mes**.



*Los falleros han realizado el homenaje a los fallecidos, paraguas en mano.*